

TodoTicket regaló una mañana de risoterapia para despedir 2013

La actividad tuvo lugar en el parque Generalísimo Francisco de Miranda (antiguo Parque del Este). Para los más pequeños hubo animadores y pintacaritas

[TodoTicket](#), empresa especializada en la administración y gestión de beneficios sociales, y la administración del Parque Generalísimo Francisco de Miranda realizaron una jornada de risoterapia para despedir el calendario de actividades dominicales en la Concha Acústica del antiguo Parque del Este.

La jornada comenzó con la acostumbrada bailoterapia de los domingos. Para cerrar, se realizó la sesión de risoterapia con Menahem Belilty, el fundador de esta actividad en Venezuela. Belilty hizo reír a carcajadas a todos los espectadores.

Durante la jornada, también se realizaron actividades para los más chiquitos de la casa, quienes jugaron con los animadores, disfrutaron de pinta caritas, además de recibir gorras y pelotas de [TodoTicket](#).

Comunicaciones TodoTicket

